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Peux-tu te présenter en quelques mots ? 
Je m’appelle Morgan, j’ai 14 ans et je suis d’origine Centrafricaine. Je suis arrivée en France à l’âge de 8/9 
ans. Je pratique le basket depuis maintenant 4-5 ans et à l’heure d’aujourd’hui c’est une de mes passions. 
Quelques temps après mon arrivée en France et je ne pratiquait aucun sport. Ma mère m’a inscrite de force 
au basket, au début je voulais faire de la danse. Les débuts ont été durs car j’étais plutôt grande pour mon 
âge, je n’avais pas encore de chaussures ni de tenues adéquate. Il y a eu des moqueries mais le soutien de 
ma mère m’a poussé a continué alors pour la rendre fière aujourd’hui je continue et je continuerai.  
 
Si tu devais nous raconter un de tes meilleurs souvenirs basket... 
Je pense que mon meilleur souvenir au basket et le final four à Roanne. J’ai pu me mesurer aux "équipes 
les plus fortes" de ma génération. C’était un grand événement (public, organisation, etc..) nous avons finis 
troisième de France, j’avais les étoiles pleins les yeux ça m’a donné envie de revivre des moments comme 
ça.  
 
Quel est ton rituel d'avant match ? 
Je me mets en mode match j’évite de trop parler et je prie. Ensuite je fais mon protocole genou.  
 
Si tu devais nous donner ton point fort au basket quel serait-il ?  
L’attaque par ce que je ne me pose pas de questions.   
 
… et un point faible ?  
La défense, j’ai du mal à tenir mes duels je trouve qu’il y a trop de choses à prendre en compte mais j’y 
travaille  
 
Quel métier aimerais-tu faire si tu ne deviens joueur professionnel ?  
J’aimerais faire plusieurs choses mais avant tout avoir une chaîne de restauration éco responsable et agir 
pour mon pays. Faire valoir les talents de basket des jeunes qu’on ne prend pas au sérieux. Mon plus grand 
projet serait de faire participer la Centrafrique à la Coupe du monde.  
 
Quel(le) est ton/ta basketteur(se) préféré(e) ? 
Je n’en ai pas spécialement mais j’aime beaucoup Ben Simmons.  
 
Quel autre sport/passion aimes-tu pratiquer en dehors du basket ? 
J’aime lire, écrire, écouter de la musique. Je ne suis pas trop douée pour les autres sports.  
 
Quel surnom te donnent tes coéquipiers ? 
Momo (je n’aime pas ce surnom)  
 
Autre chose à rajouter sur le Pôle Espoirs ?  
C’est un endroit très enrichissant mais je trouve qu’il n’y a pas assez de mixité entre les sports les autres 
n’ont pas trop l’air de nous aimer. Le Creps c’est parfois dur mais c’est eux qui font tout pour nous emmener 
au plus haut niveau possible. 
  


